

日亜親善・交流イベント【アルゼンチンの夕べ IN 豊田】開催

勝田富雄

3月8日(金)18時より愛知県豊田市に於いてアルゼンチン共和国エドゥアルド・テンポーネ大使、太田稔彦市長を迎え、この地域とアルゼンチンとの親善・交流を深めることを目的としたイベント「アルゼンチンの夕べ IN 豊田」が270名の参加者を迎えて盛大に開催されました。太田市長が乾杯の挨拶で、これからアルゼンチンとの交流を進めていきたいと挨拶。



← 遠藤会長の主催者挨拶イベントの趣旨、関係者へのお礼が述べられた

テンポーネ大使の挨拶 ⇒ 豊田市との親善・交流を深めていきたいと挨拶



前列左： エドゥアルド・テンポーネ大使
前列中央： 太田稔彦市長
前列右： 宮崎洋一トヨタ自動車副社長
後列右2人目： 遠藤信博会長



← 太田市長が乾杯挨拶これからアルゼンチンとの交流を進めていきたいと挨拶

遠藤会長、永井理事長を初め協会関係者にも多数、遠路駆けつけて頂き、場を盛り上げて頂きました。

会場はアルゼンチン産牛肉・ワインに舌鼓し、アルゼンチンタンゴの魅力に魅せられた参加者の笑顔であふれたひとときでありました。

地元のアルゼンチン料理レストランより調達したエンパナーダ・チョリパン等も提供され、参加者にはアルゼンチン料理のフルコースを味わっていただきました。



アルゼンチン産牛肉(骨付リブローズ)のサービス



タンゴショー:アストロリコ五重奏・アクセル新垣&カロリーナ(右)亮&葉月(左)

日本アルゼンチン協会（主催）とアルゼンチン大使館（共催）及び豊田市（後援）の協力の下、豊田地域からアルゼンチンに進出している企業を中心に7社の協賛を得て滞りなく実行されました。
 豊田市での開催は、トヨタ自動車を初めこの地域より多数の企業がアルゼンチンに進出しており、馴染みがある地域であることにより選定されました。



- 協賛企業**
- 1.トヨタ自動車株式会社
 - 2.トヨタ輸送株式会社
 - 3.トヨタ紡織株式会社
 - 4.豊田通商株式会社
 - 5.ビューテック株式会社
 - 6.日本インサイトテクノロジー株式会社
 - 7.NIPPON ツーリスト

↑ 270名の参加者で満席の会場。
 ウェルカムドリンクの時間帯に、会場両側壁スクリーンに各州の産品、観光資源などの映像（大使館提供）を映し、アルゼンチンを紹介。

ペドロ・マロッタ公使を囲んで ⇒



↓ 永井理事長中締め挨拶



参加者の内訳	⇒	合計=270名
一般募集		89名
進出企業		69名
知人友人		60名
アルゼンチン協会		26名
来賓		26名
スタッフ		5名

まとめ

- 1) 本イベントの趣旨である豊田地域における日亜の親善・交流と日本アルゼンチン協会の知名度の向上に対して、期待以上の成果が得られたと判断されます。
- 2) 日本アルゼンチン協会の新規会員の獲得につながった。
 現段階で、法人会員2社、個人会員1名の入会希望があった。
- 3) 豊田地域で初めて開催された催しでしたが、参加者からはまたの機会を希望する声も多く聞こえました。
- 4) 各関係者の支援・協力が本イベントの成功につながったことを実感するとともに関係各位に心より感謝申し上げます。

（かつた とみお：当協会常務理事）